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Nunja. Man kann natürlich immer alles so drehen, dass Diekmann der göttliche Medienexperte
ist und diese Aktion ihm hilft. Oder man kann sagen, der Verein hat jetzt wichtigeres zu tun und
man soll den Vorstand nicht damit nerven. Der Meinung bin ich allerdings nicht. Für mich - und
offenbar auch für viele andere - ist das Signal wichtig und viele warten gespannt auf die
Reaktion. Förderlich für die Bild finde ich nicht dass es ist. Aber kann man so sehen, wenn man
unbedingt will.
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